



# 粟生野

やさしく かしく たくましく

<http://edu.ton21.ne.jp/awanominami/>

敦賀市立粟野南小学校 校長室通信  
令和4年10月7日号

学校教育目標

知性豊かで心身ともにすこやかな児童の育成

## 折り返しますよ！ ～心も身体も大きくなったね～

夏の暑さもようやく落ち着き、「〇〇の秋」まっただ中の今日、1学期が終了しました！夏休み明けとくに、心も身体も大きく、たくましくなったみんなを見ていて、頼もしく感じました。今日、担任の先生から通知表をもらいましたね。そこには、1学期のみんなの頑張りがたくさん詰まっています。お家の人とじっくり見て、自分のことを褒めてあげてくださいね。秋休みが終わると、いよいよ今年度を折り返します。2学期もクラスや学年の仲間、そして粟野南小学校みんなと一緒に、充実した毎日にしていきましょう！

2学期は、どんなことに挑戦したいか、考えてみてね。



 実りの秋です！

## ☆☆2学期も楽しいことが盛りだくさんです！☆☆

### ○ 11/9(水)マラソン大会

2年ぶりにマラソン大会を実施します！今年度は、会場を「敦賀市運動公園陸上競技場」に移しての実施です。最高のグラウンドで、自分のベスト記録を出してくれることを願っています。

みんなが4月からコツコツと積み重ねてきた業間マラソンも、最近では一段と熱が入り、自分のペースを確認しながら、目標を持って走る姿がふえてきました。今から本番が楽しみです。



### ○ 特技集會まもなく！

今年もやって来ました特技集會の季節です。総勢42グループ74人というたくさんの方がエントリーしてくれました。すべての撮影が終わり、集會委員会みんなが放送に向けて準備をしてくれています。秋休み明けには、みんなのもとに届く予定です。楽しみに待っててくださいね。きっと、これを見て「来年は自分も出るぞ！」と思う人がたくさんでるんじゃないかなあ？



### 12月上旬 ハッピーフェスティバル

「今年もあいつがやってくる！」と言えば・・・？

そう、「マ〇〇」が仲間を連れてやってきます！コロナに負けず頑張っているみんなのために、今年もPTAのみなさんが、楽しいコーナーを準備してくれています。おたのしみに！



### ☆保護者のみなさまへのお知らせ☆ ～制服の着用について～

今年度もコロナウィルス感染拡大防止のため、制服の着用に関しましては、「制服」と「体操服」のどちらでも良いと、なっております。2学期からも引き続き、同様とさせていただきます。来年度に関しましては、現時点では、「制服登校」に戻したいと考えておりますので、お知りおきください。

